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令和４年 第４回教育委員会会議（報告） 

 

令和４年４月２０日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 

 
美深町スポーツ推進委員の委嘱について 
 

 
R4.4.20 

 
原案可決 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 

 
報告事項２ 

 
 

報告事項３ 
 
 

そ の 他 
 

 
令和４年度美深町育英資金新規貸付について 
【秘密会議】 
令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況に
ついて 
【秘密会議】 
令和４年度美深高等学校卒業生奨学金決定者につ
いて 
 
５月の行事予定について 
春の学校訪問について 
 

 
R4.4.20 

 
R4.4.20 

 
 

R4.4.20 
 
 
R4.4.20 
R4.4.20 

 

 
資料報告 

 
資料報告 

 
 
資料報告 

 
 

予定説明 
予定説明 
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 令和４年 第４回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和４年４月２０日（水）午後４時００分～午後４時３５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

元 岡 友 之 

前 田 貴 也 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

幼セ事務長 

参事（学校） 

中山裕一郎 

中 野 浩 史   

野 村  薫 

 

４ 議  事 

議案第１号 美深町スポーツ推進員の委嘱について 原案可決 

 

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１ 令和４年度美深町育英資金新規貸付について 資料報告 

報告事項２ 令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について 資料報告 

報告事項３ 令和４年度美深高等学校卒業生奨学金決定者について 資料報告 

そ の 他 ５月の行事予定について 

春の学校訪問について 

予定説明 

予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から、令和４年第４回教育委員会会議を開会します。本日教育委員全員

出席です。 

新型コロナウイルス感染症の対策でございますが、北海道は基本的な感染予防

策を継続すべきとし、お手元に、資料をお配りしてございますが、「春の感染拡

大防止に向けた道民の皆様へのお願い」のとおり、感染防止、拡大防止に向け

た取組を呼びかけてございます。依然として北海道内は、昨日も 2000人を超え

る新規感染者、道内におけるクラスターの発生、旭川では、過去最多の 256人

の感染、美深町内でも発生が継続している中、大型連休の移動や会食機会の増

加など、感染リスクが高まる時期を迎えることから、基本的な感染防止対策の

徹底を図るよう要請されてございます。この資料に記載してございます、「道民

の皆様にお願いする３つの行動」ということで、三密回避等々、３つの行動に

ついてのお願いが記載されてございます。裏側に、学校における要請も示され

ており、町内各学校長に対して、改めて感染症対策の徹底について、通知を発
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しているところでございます。また、感染症の収束が見通せないことから、今

年度も夏休みに予定しておりました、姉妹町九州添田町の青少年交流事業につ

いて、子ども達の安全確保といいますか、不安が拭えないということで、今年

度も実施を控えたいということでご連絡がございました。３年続けての受け入

れの中止ということになりますけれども、別な形で交流推進について検討協議

することとしてございます。 

それでは、今日は令和４年度に入って初めての教育委員会会議となりますが、

どうぞよろしくお願いします。 

  
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

初めに、前回の会議録の確定です。３月２３日（水）開催の、令和４年第３回

教育委員会会議の会議録は、お手元に配付のとおりです。会議録について、事

務局の説明をお願いします。 

（令和４年第３回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

  

 

（２）教育委員会活動報告 

 
教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

次に、教育委員会活動報告です。１ページをお開きください。 

私からまず報告させていただきたいと思います。４月７日、感染症対策を講じ

て、それぞれ規模縮小、時短扱い等で、小中学校の入学式を終えております。

仁宇布小中学校の入学式並びに山村留学の入校式には、安喰教育長代理に出席

していただきました。また８日は、幼児センターの入園式、美深高校の入学式、

そして 12日に美深高等養護学校の入学式が開催され、出席してございます。 

今年度の新入学児童生徒数ですが、美深小学校が 22人、仁宇布小学校は 0、美

深中学校が 32 人、仁宇布中学校が 6 人、幼児センター幼稚部３歳児が 18人、

となってございます。コロナ禍の下、すべての学校で入学式が挙行でき、ほっ

としているところでございます。 

４月 12日、上川管内の教育委員会教育長会議に出席してまいりました。新しく

着任されました上川教育局長から、令和４年度の上川管内の教育推進の重点に

ついての説明があったほか、それぞれ担当職員から新年度にあたっての説明が

ございました。教育長会議に続いて、上川管内教育委員会連合会教育長部会の

総会がございまして、上富良野町の教育長と上川町の教育長が、この４月で入

れ替わり新任となっております。教育長部会の役員補充で、自分が上富良野町

の教育長の後任として、教育長部会の理事、社会教育の担当委員長を担うこと

になりましたので、ご報告させていただきたいと思います。あと先ほどお配り

しました、教委連の４年度の日程でございますけれども、４月の教委連の総会

は書面総会、そして教育委員の第１回の研修会は中止となりましたので、お知

らせしたいと思います。私からは以上です。続いて、各担当から活動報告の説

明をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

活動報告につきまして、委員の皆様から何かご質疑等ございますか。 
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教 育 長 

（「なし」の声あり） 

 なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

 

（３）議  事 

教 育 長 

 

主幹（社会・体育） 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

続いて、本日の議案審議に入ります。議案第１号「美深町スポーツ推進員の委

嘱について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第１号について別紙により説明） 

事務局の説明が終わりました。美深町スポーツ推進委員については 20人委嘱し

ておりますが、今回人事異動に伴い、欠員３人の委員の補充となります。ご質

疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号「美深町スポーツ推進委員の委嘱につい

て」をお諮りいたします。原案通りで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決といたします。 

 

 

（４）所管行政に関する協議 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項１「令和４年度美深町育英資金新規貸付について」と報告事項２「令

和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について」の２件について報告

いたしますが、個人情報の取扱案件につき、秘密会議とさせていただきます。

よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、これから秘密会議といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秘密会議 
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教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

給食センター長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

続いて、報告事項３「令和４年度美深高等学校卒業生奨学金決定者について」

事務局の説明を求めます。 

（報告事項３について説明） 

事務局の説明が終わりました。前回 3月の教育委員会会議で９人の報告をいたし 

てございましたけれども、１人追加ということになりました。この件についてご 

質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項３「令和４年度美深高等学校卒業生奨学金

決定者について」は、報告済みといたします。 

報告事項１、２、３とも、それぞれ説明資料に個人名が記載されてございます

ので、取扱いには充分ご留意願いたいと思います。 

 

その他「５月の行事予定について」事務局の説明を求めます。 

（「５月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。初めに春の学校訪問、定例教育委員会会議の日程を決め

させていただきたいと思います。５月２６日（木）で予定いたしたく、皆さん

よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、教育委員会学校訪問、同日教育委員会会議を５月２６日で決めさせて 

いただきたいと思います。春の学校訪問にあたっての考え方ですけれども、昨

年同様、各学校ではそれぞれ感染拡大防止対策を講じてございますので、マス

クの着用、検温、消毒の対応となります。また、委員の皆様におかれましても、

当日風邪症状等体調不良の場合は、訪問を控えていただく形で対応したいと思

いますので、よろしくお願いしたいと思います。行事予定で何かご質疑等ござ

いますか。 

（「なし」の声あり） 

事務局から、その他説明等ございますか。 

学校給食につきまして異物混入等がございましたら、ご報告させていただいて

おりましたが、令和３年度の３学期につきましては、報告がなかったというこ

とで、口頭でございますがご報告させていただきます。 

その他ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

ないようですので、以上で、本日の教育委員会に提案いたしました、全ての議

案の審議が終了いたしました。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時３５分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和４年第４回教育委員会会議を閉会いたします。どうもあ

りがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和４年 ５月２６日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


